

Siaran Pers

Kamis, 29 Juni 2023

Idul Adha 1444 H, Bukit Asam Salurkan 145 Sapi dan 56 Kambing

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), anggota Grup MIND ID, menyalurkan 145 ekor sapi dan 56 ekor kambing kurban pada Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah.

Rinciannya yakni 100 ekor sapi dan 36 ekor kambing dari Unit Pertambangan Tanjung Enim, 9 ekor sapi dan 20 ekor kambing dari Unit Pelabuhan Tarahan, 25 ekor sapi dari Unit Dermaga Kertapati, dan 11 ekor sapi dari Unit Pertambangan Ombilin.

Direktur Operasi dan Produksi PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Suhedi, melakukan penyerahan bantuan hewan kurban secara simbolis di Masjid Jami' Bukit Asam Tanjung Enim, Kecamatan Lawang Kidul, Kabupaten Muara Enim pada Rabu (27/6/2023).

Dalam kesempatan ini, Suhedi mengatakan bahwa penyaluran hewan kurban merupakan bentuk kepedulian PTBA kepada masyarakat di sekitar wilayah operasi perusahaan. Ia pun memohon doa dan dukungan agar PTBA dapat terus memberikan kontribusi kepada masyarakat.

"Mudah-mudahan dengan berkorban, kita semakin dekat dengan Allah. Mohon doanya dari masyarakat agar PTBA terus berkembang sehingga bisa membantu masyarakat lebih luas lagi," ujar Suhedi.

Setelah penyerahan simbolis ini, serentak hewan kurban disalurkan Panitia Idul Adha PTBA kepada masyarakat sekitar wilayah operasi perusahaan.

Ketua Panitia Idul Adha PTBA, Mustafa Kamal, menambahkan bahwa semua hewan kurban yang disalurkan PTBA telah diperiksa dokter hewan dan dinyatakan sehat.

"Pemasok hewan kurban tahun 2023 ini dari wilayah ring 1 perusahaan. Seluruh sapi maupun kambing sudah dapat surat dari dokter hewan, bebas dari penyakit terutama PMK (penyakit mulut dan kuku). Dari segi fikihnya juga sudah sesuai aturan," kata Mustafa.

Camat Lawang Kidul, Andrille Martin, mewakili masyarakat menyampaikan ucapan terima kasih kepada PTBA yang menyalurkan bantuan hewan kurban. "Kami mendoakan semoga PTBA jaya selalu dan dimudahkan dalam melakukan pekerjaan," pungkasnya.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Apollonius Andwie

Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk

aandwie@bukitasam.co.id

www.ptba.co.id